



2023年度6月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ペアーズ

天候が不安定で気温差が激しく衣服の調節が難しい日々が続いていますが、子どもたちは毎日元気いっぱいにご過ごしています。晴れた日には公園に行きたくさん遊び、雨の日は保育室でラキューやブロック、ぬり絵などで静かに過ごしています。ホールも活用し身体をたくさん動かして梅雨のジメジメに負けないように過ごしていきたいと思います。



おおきなあれ！

夏野菜の栽培についてぞう組のみんなと何を育てたいかを話し合いました。図鑑で野菜や果物を調べ、好きな食べ物を出し合う子どもたち。たくさんの案が出ましたが、小玉スイカときゅうりに決めました！みんなで土づくりから始めると、幼虫を発見して大喜びする子、少し離れて観察する子がいました。苗植えをした後には「家で黄色いスイカを食べたんだ」「これはなに色になる？」という声が聞こえてきています。どんな花を咲かせ、どんな実がなるのか期待感でいっぱいです！ほかに川崎市から100周年記念でもらったひまわりの種も植え、これからの成長を楽しみに水やりや支柱立て、肥料などのお世話をみんなでおこなっていきたいと思います。おおきなあれ！たくさん実がなあれ！

リレーだいすき！

「リレーやりたい！」という声から子どもたちから出てきました。保育者が三角コーンとタイヤを置いてコースを作ると「ほくも！」「わたしも！」と、次々に参加していきます。赤と緑のバトンも使っています。初めは誰にバトンを渡すのかわからず止まってしまうこともありましたが、次にやる時には「渡す人を覚えよう！」と子どもから提案があり前後の友だちを覚える時間を作り、自分たちで考えながら遊んでいます！今後も子どもたちから出た意見を大切にしながら楽しく遊んでいきたいと思っています。



●食育●

5月はそらまめの房外しと、たけのこの皮むきを体験しました。料理に入っている物とは違う姿に興味津々で、「これ竹になるの？」と「どこから持ってきたんだろうね」と会話が広がっていました！

6月は4日にきゃべつちぎり体験、5日にわかめの観察、を9：30前後からおこなう予定です。

お楽しみに！

今月のうた

あめふりくまのこ♪

おやまに あめが ふりました

あとから あとから ふってきて

ちよろちよろ おがわが できました